



Ibagué, 22 de agosto de 2024

## Comunicado de prensa 1751

## ¡No crea noticias falsas! En Ibagué no hay casos de viruela símica

Así lo confirmó la Alcaldía tras las informaciones que circulan diciendo que la ciudad lidera las cifras de contagio.

Pese a la alerta declarada por la Organización Mundial de la Salud, OMS, por el reciente brote de casos de la viruela símica o Mpox en África, ela Alcaldía desmiente que en Ibagué haya personas contagiadas por la enfermedad.

Lo anterior a raíz de falsas informaciones que circulan en redes advirtiendo que la ciudad ocupa los primeros lugares por la propagación de virus. Según la Secretaría de Salud, en 2024 no hay reportes positivos a los sistemas de vigilancia que monitorean permanentemente la situación.

"Desmentimos cualquier información sobre casos de viruela sísmica en Ibagué. Hasta el momento la ciudad no reporta este brote y estamos alerta ante cualquier novedad que se presente", dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

La funcionaria recordó que "en el 2022 se registraron 58 casos confirmados y 31 descartados, sin casos en la zona rural. En el 2023 no hubo reportes y en lo que va de 2024 no hemos recibido ningún caso en nuestro sistema Sivigila".

Sin embargo, las autoridades en salud siguen monitoreando la red de servicios y atentas ante cualquier disposición de la Organización Mundial de la Salud.













E - mail: prensa@ibaque.gov.co